

Las principales diferencias entre la Superliga Europea y el Mundial de Clubes

En el 2021, doce clubes europeos sorprendieron al mundo anunciando que ponían en marcha una competición conocida como **Superliga Europea**, con Florentino Pérez como impulsor y presidente de ella. Tras varios abandonos y un sinfín de polémicas a su alrededor, cuatro años después, esta iniciativa sigue siendo un proyecto que no ha visto la luz.

Sin embargo, este verano hemos tenido el nacimiento de una competición que, en cierto modo, ha juntado a los mejores equipos de Europa, y ha incorporado también a los del resto del mundo. **Se trata del Mundial de Clubes de la FIFA**, que se ha jugado en Estados Unidos entre los meses de junio y julio, y ha generado una gran expectación, como demuestran las numerosas apuestas realizadas en [1xbet España](#).

Este nuevo torneo ha servido para establecer una comparativa con la Superliga propuesta en 2021. A continuación, vamos a **desgranar las principales diferencias** entre una competición y otra.

Formato y participación

Evidentemente, como ya se mencionaba en la in ...